

# La Semaine de l'Industrie reportée du 16 au 22 novembre 2020

France



La situation actuelle liée au coronavirus Covid-19 ne permettait évidemment pas d'organiser la 10<sup>e</sup> édition de la Semaine de l'Industrie dans de bonnes conditions. **Le ministère de l'Economie et des Finances et l'ensemble des partenaires de l'événement ont donc décidé de reporter l'édition 2020**, initialement prévue du 30 mars au 5 avril prochain, à l'automne prochain, **du 16 au 22 novembre 2020**.

Les nouvelles modalités d'inscriptions et de labellisations seront communiquées prochainement, sur le site [www.semaine-industrie.gouv.fr](http://www.semaine-industrie.gouv.fr).

Pour rappel, depuis 2011, la Semaine de l'industrie valorise l'industrie et ses acteurs en proposant des événements pédagogiques et de découverte au grand public : visites d'entreprises, job dating, forums des métiers, web-conférences, interventions en classe, expositions... Chaque année, ce rendez-vous national contribue à renforcer l'attractivité du secteur, précisément auprès des jeunes. Il promeut aussi la mixité des métiers et la place des femmes dans les différentes filières.

L'Alliance Industrie du Futur renouvelle son soutien à cet événement, afin de poursuivre le travail de valorisation du secteur industriel et plus particulièrement de l'Industrie du Futur.

La Semaine de l'industrie a pour objectifs de renforcer l'attractivité de l'industrie et de ses métiers, sensibiliser les jeunes aux métiers de l'industrie et notamment à l'industrie du futur, promouvoir la mixité des métiers et la place des femmes dans l'industrie, informer le grand public des besoins en recrutement de l'industrie, promouvoir l'image d'une industrie moderne, innovante et écologique...

La Semaine de l'industrie est pilotée au niveau national par le ministère de l'Économie et des Finances via la Direction générale des entreprises (DGE). Elle se développe chaque année grâce à la mobilisation de nombreux partenaires institutionnels et professionnels : Alliance Industrie du Futur, France Industrie, CCI France, CGPME, Syntec Ingénierie, Syntec Numérique, BPIFrance, les DIRECCTE, les ministères du Travail, de l'Éducation nationale, de l'Agriculture et de l'Alimentation et de l'Enseignement supérieur, de la Recherche et de l'Innovation...

L'édition 2019 de la Semaine de l'industrie avait rassemblé plus de 800 000 participants autour de 4 763 événements organisés sur l'ensemble du territoire. En 2020, plus d'1 million de personnes seront attendues !

Documents à télécharger

[↓ Communiqué de presse - Report de la Semaine de l'Industrie 2020](#)